
 

 

  
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Chers amis, 
 
 
Est-il encore possible d’être réellement dans la joie aujourd’hui ? 
Alors que guerres et conflits ne cessent, que les personnes déplacées sont de plus en plus nombreuses, manquant de tout, 
que les inégalités ne cessent de grandir, que l’inquiétude de l’avenir nous ronge, alors que peut-être je traverse la maladie, 
le deuil, que la famille est déchirée, est-il possible d’être dans la joie ? 
Oui, certainement connaissons-nous la joie dans les plaisirs éphémères, l’ensemble des satisfactions personnelles, 
matérielles ou plus affectives. Il y a la joie d’être reçu à un examen, la joie de manger une glace, ou aussi la joie de 
l’émerveillement devant la beauté d’un paysage, la joie d’une rencontre, la joie de la présence d’un ami. 
Mais pouvons-nous être dans la joie, alors qu’à côté de nous nombreux sont ceux qui souffrent, pouvons-nous fermer les 
yeux et les ignorer ? 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Voilà ce que nous pouvons apporter chacun. 
 
Oui, Dieu nous a promis sa joie, et sa joie parfaite ! Il y a le 
mystère de la joie plus profonde, qui s’éprouve dans l’amour 
partagé. 
 

 

« Soyez joyeux avec ceux qui sont dans la joie, 
pleurez avec ceux qui pleurent. » Rom 12,15 
 
 
 

« Je vous ai dit ces choses, afin que ma joie soit en vous, et que votre 
joie soit parfaite. C'est ici mon commandement : Aimez-vous les uns 
les autres, comme je vous ai aimés. » Jean 15, 10-12 
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Ayant répondu à l’appel de Dieu, la petite fraternité de la Communauté 
du Chemin Neuf à Bethanien, partageant humblement la vie 
quotidienne, veut témoigner de l’Amour de Dieu et de cette joie que Lui 
seul peut nous donner. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
Un très beau moment fut la nuit pascale, moment de célébration de la 
Résurrection du Christ ! 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Consolation et beauté dans l’Alliance avec les Dominicaines 
de Bethanien ! En septembre, nous avons eu la joie de fêter 
les 100 ans de Sr Maria-Regina. 
 
 
 
 

Ainsi nous nous réjouissons de partager ce beau 
lieu, où tant de personnes peuvent goûter le 
silence et la paix, peuvent se refaire des forces, 
demeurer en Dieu, prier, en venant puiser à la 
source. 



 

 

 
 
Nos 20 employés viennent avec joie au travail 
et contribuent au rayonnement de ce lieu. Tous 
étaient rassemblés pour le départ à la retraite 
d’Astrid, qui pendant de longues années fut la 
personne de référence à la salle à manger, 
personne de confiance, discrète, attentive, 
exerçant son travail dans la plus grande 
professionnalité et avec beaucoup d’amour.  
Sandra est venue la remplacer et de nouveaux 
visages renforcent l’équipe, comme Sylvia, 
Mathy, Anne-Marie. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

Deux jeunes services civiques 
français, Clément et Marilou, 

sont venus soutenir et renforcer 
l’équipe de Bethanien pour cette 

nouvelle année. 
 
 
 

 
  
 
 

 
 
 
 
 
En été, nous avons accueilli le festival Métanoia, où jusqu’à 600 
personnes sont passées pour les différentes prestations et 
rencontres. 
 

 

 
De nombreux groupes et personnes 
individuelles sont nos hôtes tout au long de 
l’année, parfois ils découvrent la maison, 
parfois ils viennent depuis de longues années 
dans une grande fidélité. 
 
Beaucoup viennent faire une retraite 
(Exercices selon St Ignace, Montagne et 
prière, Cana, etc.) et repartent partager leur 
joie de connaître le Christ. 
 
De plus en plus nombreux sont aussi les 
passants et les randonneurs, ils font une 
petite halte pour prendre un moment à la 
chapelle ou tout simplement pour boire un 
café dans la belle salle à manger 
panoramique ou sur la terrasse. 

 



 

 

Et parallèlement, dans les coulisses, est en train de se préparer le magnifique projet autour de Nicolas et Dorothée Alive. 
Un spectacle artistique à 360° de très haute qualité qui va nous plonger dans leur vie, dans leur combat pour un passage 
de la guerre à la paix durable.  
Pour plus d’infos : niklaus-dorothee.ch/fr 
 
 

 
 
 
Parce que chacun de nous peut être ce canal par lequel la joie est déversée dans le monde. 
 
 

 
 
 
En vous souhaitant à chacun le bonheur d’être aimé et d’aimer, la joie de donner, et de demeurer dans 
l’espérance ! Heureux Noël et Bonne année 2024 ! 
 
Pour la Communauté du Chemin Neuf et le Gästehaus Kloster Bethanien. 
 
Anny Lang 

 
 

 

Obwaldner Kantonalbank 

Verein Bethanien 

IBAN: CH66 0078 0000 3167 9611 9 

Kontonummer: 60-9-9 

Merci de votre amitié, de votre prière et 
de votre soutien. 


